
СОДЕРЖАНИЕ

К ЮБИЛЕЮ А.С. ПУШКИНА

Коровин В.Л. «Онегин вспомнил обо мне»: к вопросу о «крымской колыбели» пушкинского романа в стихах	9
Оболенская Ю.Л. Переводы и восприятие произведений А.С. Пушкина в Старом и Новом Свете	16
Луженкова К.В. Метель как мифологема в русской литературе	37
Александрова М.А. Пушкинская Татьяна в рецепции Булата Окуджавы	48
Мотеюнайте И.В. Пушкин в анимации и пушкинский миф	58

СТАТЬИ

Сидорова М.Ю., Ли Гуанъяо. Языковые средства выражения времени в историческом нарративе (на материале российских учебников по истории Китая)	70
Петрухина Е.В., Жэнь Шо. Деривационный потенциал драматического императива в современном русском языке (корпусное исследование)	82
Сунь Цзялинь, Кукушикина О.В. Описание эмотивной лексики в русских семантических словарях	98
Колобродова Е.А. Филиация значений слова <i>толико/только</i> в древнерусском языке: местоименное наречие количества — фокусная частица — союз	109
Князев С.В. Зачем нужна частица <i>ну</i> в южнорусских говорах?	125
Патроева Н.В., Пашкова Т.В. Относительные местоимения как коннекторы сложноподчиненного предложения в ливвиковском наречии карельского языка	145

<i>Белов А.М.</i> О филологических конъектурах в поэтике и в герменевтике: к интерпретации Homeri Iliad. (1, 7; 1, 106) и Horati Od. III, 22 . . .	155
<i>Кузнецова М.А.</i> Об этимологии и семантике древнегреческих наименований вида Bos Taurus (на материале эзоповского корпуса и «Илиады» Гомера)	171
<i>Германова Н.Н.</i> «Лекции по риторике и изящной словесности» Х. Блэра в России: история публикаций и рецепция	182
<i>Ибрагимова К.Р.</i> Раннее творчество Э. Паунда и У.Б. Йейтс (особенности лирического субъекта в стихотворении «Плач»)	192
<i>Анапьевская Е.С.</i> Первая рукописная книга С.А. Есенина «Больные думы»: истоки, творческая история, поэтика	201
<i>Алташина В.Д.</i> <i>L'un contre l'autre</i> , или Эхолалия в автобымисле Сержа Дубровски	213

РЕЦЕНЗИИ

<i>Погребняк Ю.В.</i> Рец. на: Юань Яньпин. Образы зодиакальных животных в китайской и русской фразеологии: лингвокультурологический и лингводидактический аспекты: монография. Волгоград: ООО «Сфера», 2023. 118 с.	225
--	-----

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

<i>Бархударова Е.Л., Дементьева О.Ю.</i> Научно-методический семинар «Лингводидактическое описание русского языка в “зеркале” иноязычных систем», посвященный творческому наследию профессора Майи Владимировны Всеволодовой	229
<i>Борисова Е.Г.</i> «Фундаментальная лингвистика» — новый лингвистический журнал	236
<i>Ивинский Д.П., Куц Н.В.</i> К 225-летию со дня рождения А.С. Пушкина: две конференции на филологическом факультете МГУ имени М.В. Ломоносова	240
<i>Алпатов С.В., Ковник В.А.</i> Всероссийская научная конференция «Народная культура в городе и деревне: Формы бытования. Взаимодействие. Трансформации», 24–26 октября 2023 г., Москва	247

CONTENTS

FOR THE ANNIVERSARY OF ALEXANDER PUSHKIN

<i>Korovin V.L.</i> “Onegin Remembered Me”: On the Question of the “Crimean Cradle” of Pushkin’s Novel in Verse	9
<i>Obolenskaya Yu.L.</i> Translations and Perception of A.S. Pushkin’s Works in the Old and New World	16
<i>Luzhenkova K.</i> Blizzard as a Mythologem in Russian Literature	37
<i>Aleksandrova M.</i> Pushkin’s Tatiana as Perceived by Bulat Okudzhava	48
<i>Moteyunaite I.V.</i> Pushkin in Animation and the Pushkin Myth	58

ARTICLES

<i>Sidorova M. Yu., Li Guanyao.</i> Linguistic Means of Expressing Time in a Historical Narrative (Based on the Material of Russian Textbooks on the History of China)	70
<i>Petrukhina E.V., Ren Shuo.</i> Derivational Potential of the Dramatic Imperative in Contemporary Russian (Corpus Study)	82
<i>Sun Jialin, Kukushkina O.V.</i> Description of Emotive Lexicon in Russian Semantic Dictionaries	98
<i>Kolobrodova E.A.</i> Filiation of Meanings of the Word <i>toliko/tol’ko</i> in Old Russian: Pronominal Quantity Adverb — Focal Particle — Conjunction	109
<i>Knyazev S.V.</i> Why Do Southern Russian Dialects Need <i>Nu</i> Particle?	125
<i>Patroeva N.V., Pashkova T.V.</i> Relative Pronouns as Connectors of a Complex Sentences in the Livvik Dialect of the Karelian Language	145
<i>Belov A.</i> On the Philological Conjectures in Poetics and Hermeneutics: Towards Interpretation of Homeri <i>Iliad</i> (1, 7; 1, 106) and Horati Ode III, 22	155
<i>Kuznetsova M.A.</i> On the Etymology and Semantics of Ancient Greek Names of the Bos Taurus Species (in Aesop’s Corpus and Homer’s <i>Iliad</i>)	171

<i>Guermanova N.N. Lectures on Rhetoric and Belles-Lettres</i> by H. Blair: The History of Publications and Reception	182
<i>Ibragimova K.R. Early Work of E. Pound and W.B. Yeats (Peculiarities of the Lyrical Subject in the Poem “Planh”)</i>	192
<i>Apalkova E. The First Handwritten Book by Sergei Yesenin Bolnye Dumy: Origins, Creative History, Poetics</i>	201
<i>Altashina V.D. L'un contre l'autre, or Echolalia in Serge Doubrovsky's Autofiction</i>	213
REVIEWS	
<i>Pogrebnyak Yu.V. Review: Yuan Yanping. Images of Zodiacial Animals in Chinese and Russian Phraseology: Linguoculturological and Linguididactic Aspects: Monograph.</i> Volgograd, Sphere LLC, 2023. 118 p. . .	225
ACADEMIC LIFE	
<i>Barkhudarova E., Dementeva O. Scholarly and Methodological Seminar “Linguodidactic Description of the Russian Language in the ‘Mirror’ of Foreign Language Systems”, Dedicated to the Academic Heritage of Professor Maya Vladimirovna Vsevolodova</i>	229
<i>Borisova E.G. Linguistica Fundamentalis</i> (Fundamental Linguistics): New Journal in Humanities	236
<i>Ivinskiy D.P., Kuts N.V. To the 225th Anniversary of Alexander Pushkin: Two Conferences at the Philological Faculty of Lomonosov Moscow State University</i>	240
<i>Alpatov S.V., Kovpik V.A. All-Russian Conference “Folk Culture in the City and Village: Forms of Existence. Interaction. Transformations”</i> .	247